

FORMATION**Le Centre ressources illettrisme s'appuie sur le numérique**

ÉQUIPE. Le CRI Auvergne compte quatre salariés et plusieurs administrateurs. PHOTO RÉMI DUGNE

Lutter contre l'illettrisme et le prévenir, tel est le rôle du CRI, Centre ressources illettrisme, en proposant à tous les acteurs de cette lutte des formations, des outils...

En Auvergne, il constitue l'interface entre les décideurs (entreprises, collectivités locales...) et le terrain. En 2014, environ 130 personnes, salariés ou bénévoles ont bénéficié de l'expertise du CRI. Le centre, en effet, a accompagné, par exemple, des équipes de bibliothécaires, des professionnels de l'Éducation nationale, des bénévoles d'associations, ou encore élaboré des cahiers des charges pour les collectivités locales.

« Nous avons développé une spécificité sur le numérique, car l'on peut développer des compétences dans ce domaine même si l'on n'a pas celle de l'écriture. Pour ce faire, nous sommes intervenus auprès d'équipes à Rouen, Marseille, Grenoble... », souligne Danielle Aspert, directrice du centre, dont les salariés et administrateurs ont tenu, jeudi, leur assemblée générale.

En France, 7 % de la population de 18 à 65 ans seraient illettrés. Parmi ces personnes, 51 % sont des salariés. ■

► **Pratique.** CRI, 6 rue du Clos-Notre-Dame à Clermont. www.cri-auvergne.org